

おおかみこどもの森づくり植樹祭 報告書

「おおかみこどもの森づくり」植樹祭を開催

2023.5.27sat am

「ふるさと親自然公園」にて、21種240本の広葉樹の苗を植樹し、森を育て、成長を見守っていく取組である第1回目の植樹祭を開催した。映画ファンや自然環境の保全に関心のある方々など、県外の方を含め約100名が参加した。



参加者の声（事後アンケートより抜粋）

- ・今後も参加させて貰うことによって、今回の植樹祭のことを思い出して継続して森の成長を見届ける事が出来たら、子供と参加でき自然を感じ考えさせることができる、素晴らしいプロジェクトだと思った。
- ・ただ植樹をすれば良いのではなく、その土地の環境や植生にあった植樹をするということが大事だと分かりとても勉強になった。

小学生を対象に、おおかみこどもの森づくり講座 & ワークショップを開催 2023.5.26fri

町内の小学5,6年生（3校、約150名）を対象に、森や自然の大切さに気づき、自然環境の保全や多様な動植物の生態に関心を持ってもらうことを目的とした講座 & ワークショップを行った。



子どもたちの声（アンケートより抜粋）

- ・おおかみこどもの森づくりを通して森の働きなどにもっと興味をもつことが出来た。
- ・自然がなかったら私たちが一番困る。自然を大切にすることが実感できた。
- ・知らなかった植物のことを知れてすごくうれしかったし楽しかった。もっと植物を大切にしようと思った！

映画上映会と森づくりワークショップを開催 2023.5.27sat pm

町内外50名余りの方が参加。映画の世界観を持ちながら森づくりワークショップに取り組んだ。



参加者の声（事後アンケートより抜粋）

- ・花の子育ての大変さと雨と雪の成長のたくましさ可愛らしさと日本オオカミが本当にいてくれたら良いなあと思わせてくれる内容に感涙した。丁寧な説明で楽しく苗木を鉢植えに植えて持ち帰ることができ、とても有意義なワークショップ体験の1日になった。